

Die Häsch-Tecks

Die Kartensets sind da!



Im Zuge des Innovationsprojektes #familie hat sich der Bedarf für pädagogische Materialien herauskristallisiert, die in der Familienbildung genutzt werden können, um das Thema „Digitale Medien im Familienalltag“ als Querschnittsthema in die Arbeit mit Eltern einzubinden.

Gemeinsam mit der Landesanstalt für Medien NRW haben wir uns daher an die Entwicklung von Materialien begeben, die das familiäre Miteinander in einem durch Medien bestimmten Umfeld aufgreifen und Anregungen für die Arbeit der Familienbildungseinrichtungen mit Eltern bieten.

In einer gemeinsamen Arbeitsgruppe entstanden für die Elternbildungsarbeit in Familienbildungseinrichtungen ein Kartenset mit rund 130 Karten zu den Themenbereichen:

- Alltag mit Medien
- Vorbilder
- Bindung
- Persönlichkeitsrecht
- Kommunikation“

mit einem Begleitheft für Kursleitungen. Passend dazu wurden zwei Poster als Eye-Catcher entwickelt. Die Produkte können über den Warenkorb der Landesanstalt für Medien NRW bestellt werden:

http://publikationen.medienanstalt-nrw.de/index.php?view=product_detail&product_id=532

Das entwickelte Kartenset will – anhand von Bildern, Fragen und Statements – Anlässe schaffen, mit Eltern zum Thema Medien im Familienalltag ins Gespräch zu kommen. Es soll Diskussionen in der Gruppe anregen und die Möglichkeit bieten, sich im Austausch belehrungsfrei und offen mit dem Thema zu beschäftigen, um so die eigene Haltung reflektieren zu können.

In erster Linie geht es um die Ansprache von Eltern mit Kindern im Alter 0 - 3 Jahren, insbesondere auch schon für Gespräche mit Eltern von Kindern im 1. Lebensjahr.

Im Herbst 2018 finden Workshops für die Fachkräfte der Familienbildung statt, die die Materialien vorstellen und Multiplikatorinnen/Multiplikatoren bzw. Kursleitungen durch eine Auseinandersetzung in das Thema und die Nutzung einführen. Ergänzend entsteht aktuell eine Webseite, auf der in Zukunft vertiefende Informationen zu den Themen, die die Familie Häsch-Teck beschäftigen, bereitgestellt werden.

Wir wünschen anregende Gespräche und viel Spaß mit Material!